

Kaltenkirchen

Klare Struktur im Web

[16.11.2004] Mit deutlich verbesserter Benutzerführung und mit einer barrierefreien Version ist die neue Website von Kaltenkirchen online gegangen.

Die schleswig-holsteinische Stadt Kaltenkirchen (20.000 Einwohner) hat ihre Website relauncht. Das neue Portal mit individuellem Design verfügt über eine deutlich verbesserte Benutzerführung dank klarer Navigationsstruktur sowie zahlreicher neuer Informations- und Auskunftsmöglichkeiten. Alle Dienstleistungen rund um das Virtuelle Rathaus inklusive der Möglichkeit zum Download wichtiger Formulare sowie Informationsangebote zum politischen und kulturellen Leben der Stadt stehen zur Verfügung. Die Website kann auch in einer barrierefreien Version abgerufen werden. Das durch städtische Mitarbeiter selbständig pflegbare Portal basiert auf der Komplettlösung Weblication CityWeb des Unternehmens Scholl Communications.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Kaltenkirchen, Schleswig-Holstein, CMS, Portale, Content Management, Content-Management-System, Scholl, Scholl Communications